

ANFRAGE

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



10.08.2023

Wie steht es um den Ausbau der Tram-Westtangente?

In der Süddeutschen Zeitung vom 25.07.2023 wird von großen Herausforderungen im Münchner ÖPNV insgesamt und dramatischen Kostensteigerungen bei der Tram-Westtangente berichtet.

Vor dem Hintergrund dieser aktuellen Entwicklung fragen wir den Oberbürgermeister:

- 1) Was wird die Tram-Westtangente insgesamt kosten und welche Kosten in welcher Höhe trägt hierbei die LHM?
- 2) In welchen Teilstücken soll die Tram-Westtangente wann in Betrieb genommen werden?
- 3) Wann soll die Tram-Westtangente insgesamt in Betrieb genommen werden?
- 4) Welchen Einfluss haben hier die Brückenbauwerke und wie ist der Stand bei eventuellen Gesprächen bspw. mit dem Bund?
- 5) Wie wird der verkehrliche Nutzen eines eventuellen Teil- und Komplettbetriebs insgesamt und gegenüber einer bspw. dichteren Taktung der Bestandsangebote des ÖPNV bewertet?
- 6) Welche Buslinien sollen bei einem eventuellen Teilbetrieb bzw. im Komplettbetrieb entfallen bzw. aufrechterhalten werden?
- 7) Wie viele Bäume müssen für den Neubau gefällt werden und mit wie vielen Neupflanzungen rechnet die Stadt bis wann?
- 8) Wie soll während der Bauphase der Verkehr (durchschnittlich 46.000 KfZ / Tag im Jahr 2022) umgeleitet und die angrenzenden Wohngebiete geschützt werden?

Alexandra Gaßmann (Initiative)

Stadträtin

Dr. Evelyne Menges

Stadträtin

Leo Agerer

Stadtrat



Bäume in der Fürstenrieder Straße, Fotos: Alexandra Gaßmann